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日 曜日 行事予定 給食

１ 金 ⑤⑥人権講演会 ○
１０月は第１回基礎学力テスト、中間テスト、実力テストとテストがた

２ 土 くさんあった１か月でした。受検生だなあと実感した人もいたのではない
でしょうか。１０月の掲示板に「次につながる努力をしよう」と示しまし

３ 日 文化の日 たが、今現在皆さんの努力状況はどうでしょうか。
基礎学力テストや中間テストを終えての感想や反省、今後の学習に向け

４ 月 振替休日 ての抱負を書いてもらいました。その一部を紹介します。

５ 火 専門委員会 ○ ☆基礎学力テストでは、毎日集中して勉強する習慣を作ることができまし
た。志望校に行くためには、もっと苦手な科目を勉強する必要があると思

６ 水 代議員会 ○除 いました。
☆これから少しずつ勉強時間を増やしていかないといけないと思った。ケ

７ 木 第３回選挙管理委員会 ○ アレスミスが多かったので、見直しをして減らしていきたい。苦手な英語
で点数を上げるために、毎日５個ずつ単語と連語を覚える。

８ 金 ⑤⑥表彰・生徒会役員選挙立ち会い演説会 ○ ☆一回目の基礎学は自分の中で苦手な数学と英語の点数がとれませんでし
た。ただただ勉強不足だと思います。だからもっと苦手教科に力を入れ、

９ 土 自分の目標に向かって頑張ります。勉強も嫌になると思うけど、一人一人
が自分のペースで夢や目標に向かって頑張ろう！！

10 日 ☆基礎学力テストでは、数学の時間の配分が反省点だと思った。これから
もっと範囲が広がり、難しくなると思うけど「基本を大切に」ということ

11 月 ○除そば を忘れないようにしたい。
☆自分の勉強不足を改めて実感した。しかし、これで落ち込むのではなく、

12 火 生徒会新旧役員引き継ぎ式 ○ 次のテストまた受検本番にこれらの反省を生かせるよう今まで以上に勉強
との向き合い方を考えたい。

13 水 ５時間日課 第２回基礎学力テスト 職員会 ○ ☆１回勉強しただけではだめだと思います。何回も何回も繰り返し同じ所
を、分からないところは分かるようになるまで勉強していきたいと思いま

14 木 水曜日課 ４５分日課 ○ した。
☆基礎学は一生懸命勉強した甲斐があって結果を出すことができました。

15 金 ４５分日課 ○ しかしテストが終わったという余韻に浸って、中間テストの勉強を怠って
しまいました。今後はテストが終わった後も勉強したいと思います。

16 土 ☆基礎学ではやっぱり苦手なところができなかったです。早めに見直しや
解きなおしをします。

17 日 ☆簡単なところで点数を引かれたり、覚えていれば解けるところでけっこ
う間違ってしまいました。わからないところは積極的に先生に聞きたいと

118 月 生徒会新旧役員引き継ぎ式 ○ 思いました。テスト直しなどで理解できないところはわかるまで向き合っ
ていこうと思いました。

119 火 ○除
共感できるもの，参考になるものがあったのではないでしょうか。小さ

20 水 県市教育委員会学校訪問 ○ なケアレスミスがあって、点数が伸びなかったという反省も見られました。
見直しをしてそのミスに気付くのも大切なことです。各教科のケアレスミ

21 木 ⑤避難訓練（雨天：木５） ○除うずら スを２問ずつ無くせば，５教科で２０点ほど上がるのです。また、夏休み
に頑張った人はその成果もそろそろ出てくる頃だと思います。成果が出る

22 金 市中ブロック人権研究大会 １２：５５放課 ○ まで努力を続けていきましょう。確実に努力の壺には水が溜まっていくは
ずです！

23 土 勤労感謝の日

24 日

25 月 実力テスト 期末テスト範囲発表 ○

26 火 ○除 １０月１８日、遠足でＵＳＪへ行ってきました。３年生にとっては最後
の行事ということもあり、当日も楽しそうな生徒の様子が印象に残りまし

27 水 水②①③④⑤⑥の順 ⑥３年出前授業 ○ た。友人と一緒に過ごした楽しい時間は、中学校生活の良き思い出の一つ
として心に残ったことだと思います。

28 木 金曜日課 ○

29 金 木曜日課 ○除

30 土

９月から１０月にかけて、文化祭や進路説明会、また高校説明会と保護
者の皆様には中学校に足を運んでいただく機会が多くありました。お忙し

１２月の予定 ２日（月）期末テスト①音楽②国語③英語 い中、ありがとうございました。進路説明会や高校説明会では暑い中での
３日（火）期末テスト①社会②美術③数学 開催となりましたが、真剣な表情で説明を聞く生徒の姿が多く見られまし
４日（水）期末テスト①理科②保体③技家 た。自分の進路を考えるいい機会になったのではないかと思います。ご家

④木５（避難訓練予備日） 庭の方でも折に触れて、お子様と進路に関する会話をもっていただければ
５日（木）45分授業開始（～２３日）専門委員会 と思います。話す機会が多いほど，２月の一般選抜前の面談がスムーズに
６日（金）代議員会 進むことが多いように思います。よろしくお願いいたします。
１６日（月）～２０日（金） 三者面談
２３日（月）終業式（給食あり）


